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222/J 

der Abgeordneten W i d m a y ~r H i'l r n nn;? Genossen 

!tn den Bund0skanzler, betrefffud BCil1ützung dE')Sö;;tf;rreichischen 
Staatsarchivs. 

.. • - • - • - • - 111 - 0"-· 

Den g8fertigten Abgeordnste:p. sind Beschwerden dariiber zug"kommer;" 
dass durch eine Verfügung der' Gen(raldirektion dt;S österrcichischpl1 staats
archi va vom I€. II .1941~4.i ~ sofnrtige Entfernung sämtlicher il!l Simw des 
NS-Gesetzes regiatri~~'1ichtige·r Benütz€:r aus allen 41;ti;7ilungen dE.s~!ster- , .. 
reiehischen Staa,tsarchi va angeordnet wurde. 

Diese Verfügung so 11 auch geg~nüb er Gfüehrt an ang6wf,r.d,,-:t wo rden' 
sein, die j..m Auftrage; der Österreie :.is ehen Akademie der Wis se,,,s;:;>aftcn an 
Werkenarb€:iten, welche eine ungehinderte Benützung d~s,österreichischel1 
8taatsarchivs erforde.rlich machen. 

Wenn auch die No twendigkei t nicht gEl leugnet werden kann, ]enüt-
'zungsyor-schriften für dan Geschäftsgang und das VerhaI ten VCl:'1 Benütz8rn des' 
Österreichischen Staatsar-:Jbivs zu er18ssen, so mU~9 die ,verfassu.ngsmässige 
Zulässigkei t von Vorschriften bezweifelt w€:rdon, welche sich all-ein g~gan 
Edne bestimmte Gruppe richten u:qd welche auch nicht durch entsprechr.mde B€-
stimmungen des NS-Gesetzes gedeckt sind. ~ 

Dia g€;fcrtigt en Abgeordm1tün rieht on de.hcr an den ressortmässiJ.; 
hie:für zuständigEn Herrn Bundeska!lzl",r die nachstd~ünde 

Anfrage! 

1.) Ist der Herr :Bundeskanzler bereit, dem Hohen Raus mitzuteilen. aus we:+

',ehen Gründen die Verfügung der Gen(~raldirektion desÖsterreichischen 

Staatsarchivs" Z1. 168 vom 18.11.1947', erlass~:m wurde? 

2.) Ist der Ht:rr Bundeskanzler bere~t Bnzu")rdnell, dass zur Einha~tung d""r 

Archivordnung notwendige Verfügungf:in im Geis tfJ 6.01' .Bund esverfa'Bsl..mg nur 

für alle .Archivbenützsr gle).r:'hmässig getrot'fon werden? 

- ,. -. -. - ;: -.-,,-
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